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 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１項に

基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 
 
１ 会 議 名  大垣西高等学校 学校運営協議会 （第３回） 
 
２ 開催日時  令和５年１月２７日（金） １３：１５～１５：１５ 
 
３ 開催場所  大垣西高等学校会議室 
 

４ 参 加 者  会  長  木村 幸雄   大垣市静里地区連合自治会会長 

                副 会 長    杉原 茂男  中部学院大学 特命学長補佐兼入試広報部長 

兼特任教授、本校 元校長 

                委  員    安藤 成実  あおいこども園 主幹保育教諭 

                            伊藤 和久  伊藤配管工業株式会社 代表取締役社長、 

本校同窓会長（欠席） 

汲田 哲也   日本耐酸壜工業株式会社 部長 

              ニノ宮一貴  本校育友会 会長（欠席） 

              小林はる花  本校育友会 学年委員会委員長 

              大野 亜紀  本校育友会 学年委員会委員 

              西村ゆみ子  本校育友会 学年委員会委員 
 
                                                                 

              学 校 側    林  辰郎    校長 

                         村上 宏俊    教頭 

                            鷲見 信明    事務長 

              小谷 和也  教務部長 

              服部 育枝  進路指導部 

              武田 峰治  生徒指導部長 

              水上 尊雄  特別活動部長 
                                                    

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）探究活動についての研究発表参観  

「西濃地域の生態系に関する調査について」（３年６組生徒１名による発表） 
   意見１： 研究は広い範囲で実施したが、一人で行ったのか。 

⇒２年の探究活動ではペアを組んで行った。街道での調査についてはコロナ禍のため、 

 なかなかできなかったが、学校に残っていた過去に採取したサンプルも利用した。 

意見２： 研究の機材は学校に揃っているのか。ＰＣＲ検査などはできるのか。 

         ⇒補助制度などを活用し、生物の研究機材を購入した。 

意見３： 研究が非常に素晴らしいものであった。大学ではどのように学びたいか。 

          ⇒大学ではショウジョウバエの研究が盛んである。また、１年ではグループでの研究 

の時間がある。高校では個人、ペア等で研究したが、これまでの経験を生かして取 

り組みたい。 

意見４： 西濃地域は街道や文化が重なる、特色ある場所である。タンポポの研究についてぜひ

後輩に引き継いでもらいたい。 
 

（２）今年度の学校行事（西高祭）を振り返って（写真・動画によるまとめ） 

  意見１： 準備期間と開催日数はどれくらいか。 

       ⇒準備は夏季休業前から行った。西高祭は１日半である。 



意見２： スポーツはあるか。 

      ⇒西高祭と別に、球技大会を年に２回実施した。２回目には学年を超えての試合や、生 

徒の優勝チームと教員チームと対戦するなどして盛り上がった。 

意見３： 勉強とともに、こうした体験も大切である。先生方に一生懸命やっていただいている。 

⇒クイズ大会ではＩＣＴを活用するなどして盛り上がった。コロナ禍の中で新しい取組 

  であった。 

意見４： いつもは親から学校の様子を聞くが、子供（男子）から西高祭の写真を見せてくれて、 

楽しさが伝わってきた。今後は親も参加できるといいと思う。 

意見５： 子供は男子であるが、写真を多く見せてくれた。とても喜んでいた。 

 

（３）校則の改正手続き（案）について 

意見１： 冬に女子がスカートで自転車通学が多い。他校ではスポーツウェアも許可している。 

⇒登下校でスポーツウェアを許可している。また、今は防寒用として制服のスラック 

スを許可している。ただし、ファッションとしてスカートを穿く生徒もいる。 

意見２： 部活帰りに２・３列で下を向いて自転車に乗ることもあり、町内の高齢者と接触事故が

ないよう呼び掛けて欲しい。夕方に軽トラックで見回りしている。 

⇒前回の協議会で意見をいただいた後すぐに、クラスで呼びかけている。 

意見３： 自転車の保険は必須であるか。 

⇒法改正により１０月からは義務となった。４月に自転車点検を行い確認している。 

意見４： 電動ボードは許可するか。東京で人気がある。申し出があるかもしれない。 

⇒電動ボードの規制が緩くなったようである。個別に対応したい。 

※校則の改正手続きについては、原案どおりとする。 

 

（４）令和４年度自己評価について 

意見１： 本日の生徒の顔、先生方の様子を見て、学校運営がうまくいっていると感じる。コロナ

禍ではあるが、対面も重要であるのでこれまでのように生徒に関わって欲しい。 

意見２： 先生方は一生懸命にやっている。やり続けていることは、この１枚の用紙には書ききれ

ないと思う。自己評価をして、必要であれば改善する。 

意見３： 細かく記入してあり、一生懸命やって頂いている。本日の探究が大学進学につながり良 

かった。進路につながる取組などを、後輩にも伝え続けて欲しい。生物以外にもつなが 

るとよい。 

⇒２年生での探究活動の取組が、３年生での推薦型選抜に役立っている。 

意見４： 年々、西高の生徒が落ち着き安定していると感じる。交通指導について事故が起こらな

いようにお願いしたい。また、地域の小中高の連携があると良い。例えば、中学と高校

の野球部で一緒に地域清掃をするなど。 

意見５： ３番目の子供が今年３年生であるが、大学受験の仕組みは変化していると感じる。講演

会で情報を聞けたことはありがたい。 

意見６： 子供が１年生であるが、普通科で勉強ばかりかと思っていたが、西高では部活動も勉強

も頑張れており良いと感じる。知徳体の育成が素晴らしい。育友会の活動も高校ではあ

まりないと思っていたが、西高は活発である。活動に参加して支援したい。 

意見７： 子供が１年生であるが、コロナで中学校の行事が無くなったが、行事が実施できて良 

い。親が西高祭を見学できたり、授業参観できたりすると良い。西高では以前西高祭で 

生徒がフランクフルトを販売したと聞いたことがあるが、そうしたことが出来るように 

なると良い。 

６ 会議のまとめ 

生徒の活動や校則改定の手続き、学校の自己評価に対して、今回、委員からいただいた意見や

助言を、今後の学校運営に役立てていきたい。 


